

**Bericht aus Zeitung des Fördervereins der Carl-Bantzer-Schule über
Geldlehrer Jörg Uhlenbrock über seinen Geldunterricht in der 10. Klasse im
Wahlpflichtfach „Finanzielle Bildung“**

**„Mir macht bei Geld keiner
mehr etwas vor!“
Finanzielle Bildung an der
Carl-Bantzer-Schule**

Von: I. Riemenschneider

**Bei den Schülern der Carl-Bantzer-Schule steht im
Rahmen des Wahlpflichtunterrichts der 10. Klassen das
Fach „Finanzielle Bildung“ auf dem Stundenplan.**



Jörg Uhlenbrock aus Kassel ist ehrenamtlicher „Geldlehrer“ des Vereins Geldlehrer Deutschland e.V. Er unterrichtete jede Woche zwei Stunden lang die CBS-Schüler praxisnah über Geldentscheidungen, die auf die Schüler in ihrem Leben zukommen werden.

Diplom Handelslehrerin Iris Riemenschneider, die den WP-Kurs leitet, hatte die Initiative ergriffen und den Geldunterricht für die Schule ermöglicht.

Ziel des besonderen Unterrichtsprojektes ist es, die Schüler über die grundlegenden Gesetze erfolgreicher Finanzplanung zu informieren und sie in die Lage zu versetzen, diese im privaten Lebensalltag anwenden können. Sie sollen finanzielle Ziele planen und erreichen, Risiken im Zusammenhang mit Geldgeschäften minimieren und eine eigene Vermögens- und Altersvorsorgestrategie erstellen können.

Jeder Teilnehmer erhielt zunächst einen speziellen Taschenrechner und Lehrmaterialien im Wert von jeweils ca. 60 Euro vom Verein Geldlehrer e.V. geschenkt. In zwölf Doppelstunden wurden dann insgesamt elf Schülerinnen und Schüler von Jörg Uhlenbrock auf die Prüfung vorbereitet, in der sie ihr erworbenes Wissen über Ratenkredite, Sparpläne, Baufinanzierung, Fonds, Vermögensaufbau, Inflation und Rente unter Beweis stellen mussten. Nach Bestehen der Abschlussprüfung erhielten die erfolgreichen Teilnehmer am 7. Juni 2013 vom Geldlehrer ein Zertifikat überreicht. Dieses Zertifikat können die Teilnehmer nun ihren Bewerbungsunterlagen als Nachweis ihrer im Bereich Finanzen erworbenen Kompetenzen beifügen.

Die Schüler lobten durchweg die Praxisnähe des Unterrichtes: „Ich habe hier sehr viel für mein Leben gelernt, was ich sonst nie erfahren hätte.“

Auch Geldlehrer Jörg Uhlenbrock äußerte sich sehr zufrieden mit dem Ablauf des Kurses: „Die Schüler haben sehr gut mitgearbeitet und viel gelernt. Ich bin stolz auf das, was sie in so kurzer Zeit erreicht haben.“

Schulleiterin Heidrun Elborg zeigte sich sehr angetan von dem neuen Wahlfach: „Wir sind Herrn Uhlenbrock für sein Engagement sehr dankbar und wissen es sehr zu schätzen, dass er extra aus Kassel für den Unterricht anreist. Wir werden den Geldunterricht auf jeden Fall auch im nächsten Schuljahr wieder anbieten.“

Weitere Infos bzgl. des Vereins sind unter www.geldlehrer-uhlenbrock.de im Internet zu finden.